

'ETAT D'AVANCEMENT DE L'ETABLISSEMENT DEPARTEMENTAL DU 33

-La quatrième réunion de l'année va se tenir le 12 octobre à 9H dans la salle de conférences du CLUB JEUNES SCIENCE à bordeaux où se trouve F6KEO.

Depuis plus de deux ans, il est question, suite au passage du REF national en Fédération s'intitulant: REF-UNION, de suivre les directives de celui-ci nous demandant de créer dans chaque département un "ETABLISSEMENT DEPARTEMENTAL", véritable représentant du REF-UNION.

Ceci est sans doute une bonne chose, mais il y a la forme juridique et les modalités de fonctionnement à définir.

Cela conduit à fixer un choix qui, jusqu'à présent n'avait pas été facile à envisager:

- On n'y avait pas tellement réfléchi..2 ou 3 ans... rien ne pressait...Et puis, voilà l'échéance se précise, l'an dernier, on commence par réunir les "SAGES" qui avaient déjà travaillé à essayer de débroussailler le "maquis" de renseignements en leurs possession, venant du REF national, des différents départements qui avaient commencé ou même bien avancé leur étude, et de diverses synthèses effectuées par les uns et les autres. Dès la fin de l'année, il a été décidé de structurer cette recherche en reprenant la somme de tout ce qui avait été dit, et en compilant ces données avec les dernières précisions qui nous parvenaient du Siège de TOURS. Des réunions ont été organisées en avril, juin, septembre, où il s'est trouvé de plus en plus de représentants de Radioclubs et de Groupes pour travailler à l'avancement de cette étude, de 4 participants, on est passé à 10, puis à 20 mandatés pour représenter les personnes qu'ils informent à l'issue de chaque réunion.

La dernière fois, comme il fallait quand même presser le pas, nous avons eu la chance de pouvoir compter sur la collaboration d'un département qui s'est constitué en E.D. depuis près de trois ans, ce qui lui a permis d'accumuler déjà une bonne expérience en la matière; lors de notre visite à MARENNES, nous avons pu évoquer ces problèmes avec des responsables du 17 qui se sont proposés aimablement de nous aider à démystifier cette "chose" devant laquelle buttent plusieurs départements qui comme nous n'ont pas voulu se lancer tête baissée dans le brouillard de peur qu'il y ait un mur caché dedans, ceci étant en partie justifié par la spécificité de chacun; bien nous en a pris car nous avons appris des tas d'informations très utiles.

Maintenant que nous en savons davantage, et que nous sommes plus nombreux à nous pencher sur ce problème, nous aurons plus de chances de mieux le résoudre, vous voyez que là aussi, il faut se sentir concernés et participer activement à la vie de notre Association. Merci pour vos encouragements!

F8CG.